

Escapade express à Marrakech (Maroc)

Que ce soit en solo, en couple, en famille ou entre amis, chacun aura une bonne raison de découvrir ce court séjour proposé par Randocheval, à seulement 30 minutes de Marrakech. Le site domine les premières vallées du Haut Atlas, terrain de jeu formidable pour tous, quelle que soit l'activité choisie. L'équitation, évidemment, avec une cavalerie composée de chevaux barbare soigneusement sélectionnée et habituée à la randonnée. Ils ont le pied très sûr et sont admirablement adaptés aux chemins de montagne. Les non-cavaliers peuvent profiter du plus grand parcours accrobranches d'Afrique, faire du tir à l'arc, du VTT, du trekking ou tout simplement buller au bord de la piscine. Des activités sont organisées pour les plus petits dès trois ans ! Toutes sont encadrées par des professionnels locaux et qualifiés toujours enthousiastes pour faire découvrir leur région. C'est d'ailleurs l'une des particularités du site qui n'emploie que du personnel local et fait ainsi vivre près de 150 familles. Lauréat du Trophée du tourisme responsable du Maroc en 2009, ce domaine défend une architecture durable et l'ouverture vers l'extérieur. Réparties sur 120 hectares, les tentes-lodges et écolodges offrent au visiteur une expérience différente de l'accueil berbère, tout en étant aux normes du confort européen. La tradition est respectée avec l'utilisation de matériaux naturels et l'agencement en patios et terrasses. Ainsi, chacun peut profiter à chaque instant de la vue époustouflante sur les contreforts du Haut Atlas. A la nuit tombée, lorsque les dernières brebis sont rentrées et que le soleil a disparu derrière les douars, les bougies illuminent les espaces communs conférant au site une atmosphère à la fois mystique et romantique où il fait bon refaire le monde au coin du feu. A partir de 660 €, vol inclus.

Randocheval : 04 37 02 20 00 - www.randocheval.com

